

Activistas saharauis denuncian nueva ola de represión marroquí

codapso



Logo

Argel, 8 may (RHC) Organizaciones saharauis denunciaron una nueva oleada de represión marroquí, con abusos físicos en los territorios ocupados por Rabat, publican este lunes medios locales de prensa.

Según la ONG saharai CODAPSO, la casa de la activista Matù Alisalem fue rodeada por fuerzas de la policía marroquí en El Aaiun, al ejercer su derecho de reunión con otros integrantes de esa organización. Al salir, según agrega la nota, también fueron golpeadas e insultadas por parte de la policía.

CODAPSO condenó esas agresiones de que han sido víctimas las compañeras y miembros ejecutivos de la mencionada ONG.

El 27 de febrero último, el presidente de la República Árabe Saharaui Democrática, Brahim Gali, aseguró que esa nación es una realidad regional e internacional tangible que Marruecos no puede negar y advirtió sobre la política intransigente y expansionista de ese reino.

El primer mandatario subrayó el irrespeto del Estado marroquí y el daño a la seguridad regional e instó a Naciones Unidas al impulso de un referéndum de autodeterminación, a partir de lo dispuesto en el Plan de Arreglo de Naciones Africanas de 1991.

Durante su discurso en el aniversario 47 de la proclamación de ese Estado, el también secretario general del Frente Polisario, demandó a la Unión Africana (UA) la imposición del respeto a los principios y objetivos de su ley constitutiva para poner fin a la ocupación militar marroquí.

España abandonó esa área el 26 de febrero de 1976 y, al día siguiente, el Frente Polisario anunciaba la constitución de la República Árabe Saharaui Democrática, reconocida después por la mayoría de los países de la Organización para la Unidad Africana, actualmente UA, donde ejerce como miembro pleno. (Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/322048-activistas-saharauis-denuncian-nueva-ola-de-represion-marroqui>



Radio Habana Cuba